

Actualité > Grand Sud > Lot > Gourdon > Santé

Publié le 09/01/2018 à 03:49, Mis à jour le 09/01/2018 à 08:50

Le directeur affiche la bonne santé de l'hôpital

La Santé près de chez vous - Bilan



Dominique Penchenat, Max Bariot et Marie-Odile Delcamp./ Photo Patrick Leleu

Vendredi 5 janvier, Max Bariot, directeur du centre hospitalier de Gourdon a présenté ses vœux à la communauté. En 2018, l'hôpital Jean-Coulon portera la devise : «Bienveillance et efficacité».

Le directeur a confirmé la bonne santé de son établissement en commentant rapidement quelques chiffres pour l'année 2017 : 8 650 urgences traitées, soit une augmentation de 4 % ; 90 % de taux d'occupation pour les SSR (soins de suite et de réadaptation) et 92 % de taux d'occupation pour la médecine ; le déficit prévisionnel pour fin 2017 était 500 000 €, il est passé à 300 000 € grâce à la vigilance de tous les personnels de l'hôpital.

2017 s'était clôturée par l'inauguration des services des Urgences, imagerie, accueil et gestion des patients propulsant Jean-Coulon au rang des très grands hôpitaux régionaux.

Le directeur a annoncé une étude de faisabilité finalisée en 2017 pour des travaux estimés à ce jour à 10,5 millions d'€, et la formation d'un médecin au DU de diabétologie.

Pour 2018, il a cité la présence de Jean-Coulon au sein du groupement hospitalier de territoire et la mise en œuvre des projets communs : projet médical partagé, soin partagé associé, politique d'achat mutualisée (depuis le 1er janvier 2018), schéma directeur des systèmes d'information convergent, comité qualité/gestion des risques/développement durable et la préparation de la certification commune 2020.

Max Bariot en a profité pour aborder la question cruciale du renouvellement des ressources humaines ; dure réalité que le recrutement de personnel et de médecins, tant pour l'hôpital que pour la médecine de proximité, «Les politiques de recrutement et d'accueil doivent être repensés et adaptés», a-t-il commenté.

Des travaux sont en cours pour : la télémédecine, la banque de sang, la salle d'échographie trans-œsophagienne, le cabinet dentaire.

Accédez à 100% des articles locaux à partir d'1€/mois

La présidente de la commission médicale d'établissement (CME) Dominique Penchenat a confirmé la poursuite du projet de vie des résidents Ehpad avec une nouvelle mission à partir de février : la télé-expertise gériatrique.

Marie-Odile Delcamp, maire de Gourdon, présidente de Quercy Bouriane et présidente du conseil de surveillance, a redit son implication et son soutien en étant que relais politique qui œuvre pour l'évolution du médical et du paramédical sur sa commune et la communauté de communes.

La Dépêche du Midi